



RINGKASAN

ELLYANA ALAMI. Penerapan Laporan Keuangan Berbasis Akrua di Dinas Koperasi dan UKM Kota Bogor. *Implementation of Accrual Based Financial Report in the Cooperative and SME city of Bogor*. Dibimbing oleh FARIDA RATNA DEWI.

Dinas Koperasi dan UKM merupakan suatu bidang industri perdagangan yang terpisah menjadi dua instansi yang berdiri pada tahun 2011. Pada tahun 2014 Kantor tersebut berubah menjadi Dinas. Dalam pencatatan laporan keuangan yang ada di Dinas Koperasi dan UKM harus mengikuti standar akuntansi pemerintahan yang berlaku. Mengikuti aturan yang ada dalam PP No 71 Tahun 2010 bahwa laporan keuangan harus menerapkan basis akrual penuh, sehingga Dinas Koperasi dan UKM membuat tahapan serta strategi yang dilakukan dalam penerapan basis akrual penuh ke dalam pencatatan laporan keuangannya.

Berdasarkan hal tersebut, maka dibuatlah Penerapan Laporan Keuangan Berbasis Akrua di Dinas Koperasi dan UKM. Dengan dibuatnya laporan keuangan berbasis akrual maka Dinas Koperasi dan UKM sudah mengikuti aturan yang berlaku dalam lingkup SKPD. Adapun strategi yang dilakukan Dinas Koperasi dan UKM yang menunjang implementasi basis akrual dalam pencatatan keuangannya yang memudahkan bagi bagian keuangan untuk mencatat semua transaksi.

Metode penerapan laporan keuangan berbasis akrual ini melibatkan empat tahapan berdasarkan pada keadaan di lapangan. Tahapan – tahapan tersebut antara lain tahapan dalam penerapan akuntansi akrual, laporan keuangan yang dihasilkan dan dokumen yang dihasilkan dalam akuntansi akrual, identifikasi strategi yang dilakukan serta kendala yang dihadapi, dan sistem yang digunakan dalam penerapan basis akrual penuh dan dampak yang dihasilkan.

Penerapan laporan keuangan berbasis akrual ini telah dilakukan pada tahun 2015 menggunakan sistem online sesuai kebijakan PP No 71 Tahun 2010. Hal ini juga perlu di dukung oleh pemahaman para bagian keuangan untuk meningkatkan keterampilan serta pengetahuan dalam penyusunan laporan keuangan agar meminimalisir kesalahan penginputan transaksi maupun perhitungan yang terjadi selama menginput angka.

Kata kunci: akuntansi berbasis akrual, laporan keuangan, peraturan pemerintah.

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.